



**Por Víctor
Sánchez Baños**

PODER Y DINERO

Cotemar, salud para sus 7,200 empleados

RESPONSABILIDAD SOCIAL GOBERNANZA... COTEMAR: Grupo Cotemar recibió nuevamente el distintivo Organización Saludablemente Responsable, por parte de Workplace Wellness Council México. Esto al acreditar un nivel en la cultura de bienestar y prevención subiendo de categoría, de ser una empresa de “Sostenimiento” el año pasado, a una de cultura de “Expansión”, lo que significa que Cotemar ha integrado el rubro de Salud Mental y Bienestar Emocional entre sus más de 7,200 colaboradores en tierra y costa afuera; el establecimiento institucional de embajadores de la Salud a través de los líderes de las diferentes áreas, en donde se incluye la participación de las líneas mando operativas, todas las áreas de Capital Humano, así como el trabajo en equipo de áreas soporte, como comunicación.

vsb@poderydinero.mx
@vsanchezbanos